



Institut de l'entreprise

publié le 18/01/2015

Descriptif :

Les manifestations organisées par l'Institut de l'entreprise ont pour objectif d'animer le débat public et de stimuler la réflexion sur des sujets d'intérêt collectif, liés à l'entreprise.



L'Institut de l'entreprise est un think tank indépendant [↗](#) qui a une triple vocation être :

- un centre de réflexion,
- un lieu de rencontre,
- un pôle de formation.

Il concentre ses activités sur la relation entre l'entreprise et son environnement et a pour objectif de mettre en avant le rôle et l'utilité de l'entreprise dans la vie économique et sociale. Il réunit plus de 130 adhérents (grandes entreprises privées et publiques, fédérations professionnelles et organismes consulaires, institutions académiques, associations...).

La réflexion de l'Institut s'organise autour de 5 thématiques prioritaires :

- compétitivité et innovation,
- emploi et prospective sociale,
- management,
- finances publiques,
- réforme de l'action publique.

Les manifestations organisées par l'Institut de l'entreprise ont pour objectif d'animer le débat public et de stimuler la réflexion sur des sujets d'intérêt collectif, liés à l'entreprise. Dirigeants d'entreprise, personnalités politiques, experts issus de l'entreprise ou du monde universitaire sont invités à s'exprimer à l'occasion de déjeuners, de conférences et de débats.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.